

2^{ème} Journée du Nouvel Arrivant : bilan

Henri-Bernard Cartier, Président de la Chambre d'Agriculture a remercié les agriculteurs organisateurs

Suite à l'invitation du président, une quarantaine d'agriculteurs, organisateurs de la journée du nouvel arrivant ont répondu présents à un apéritif convivial et d'échanges le vendredi 15 mai.

Henri-Bernard Cartier, Président de la Chambre d'Agriculture, accompagné de Rémy Fourcade, Président FDSEA et de Christophe Lenaerts, Président JA32, est revenu sur la réussite de cette opération d'ouverture et de communication du 5 avril dernier.

«De nombreux échos positifs nous reviennent à travers la France, notamment grâce aux bons retours Presse. La charte et Journée corres-

pondent à un besoin de montrer nos activités et façons de travailler. Les médias passent de moins en moins par les responsables professionnels, ils souhaitent voir directement les agriculteurs sur le terrain. Notre action ne peut se faire sans votre collaboration à être nos ambassadeurs du métier et du monde agricole. Soyez-en remerciés».

Après une projection de quelques photos de la journée, les agriculteurs ont échangé sur le bilan et l'évolution de l'opération. Tout le monde partage le même constat que le succès reste conditionné à l'implication des agriculteurs et des maires sur le terrain pour inviter les nouveaux arrivants.